

Stellungnahme zum Antrag	283/2008
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: 3100-01

Stuttgart, 17.07.2008

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen <b>Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion</b>
Datum 11.07.2008
Betreff <b>Mobilitäts-Erlebniszentrum</b>

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Bei der Diskussion des Themas „Mobilitäts-Erlebniszentrum“ in der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 16. Juli 2008 haben wir uns darauf verständigt, das Flurstück 2956 in die Auslobung des Architektenwettbewerbs aufzunehmen. Ein Beschluss des UTA ist für Oktober diesen Jahres vorgesehen. Wir werden einen Passus formulieren, wonach die beteiligten Architekturbüros aufgefordert werden, sich im „Ideenteil“ ihres Angebots Gedanken über eine denkbare künftige Nutzung dieses Geländes im Kontext des Neubaus zu machen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>